



Propuso realizar cinco, pero han confirmado dos, ESPECIAL

## Del Moral celebra el proyecto de debates

**Importancia.** Un voto informado empodera a la ciudadanía, aseguró la abanderada de la coalición “Va por el Edomex”

MONSERRAT MATA  
TOLUCA

La candidata de la alianza “Va por el Estado de México” a la gubernatura mexiquense, Alejandra Del Moral Vela, compartió un mensaje en sus redes sociales en el que celebró la realización de dos debates, rumbo a la jornada electoral del 4 de junio.

En su cuenta oficial de Twitter, la abanderada priista reconoció la decisión de las autoridades, entre ellas, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), al confirmar al menos dos debates, asegurando que “un voto informado empodera a la ciudadanía”.

“Celebramos la iniciativa de la @cirtmx y la decisión de las autoridades del @IEEM\_MX para que haya #debate en las #elecciones2023 del #EstadoDeMéxico. Un voto informado empodera a la ciudadanía. #SíAlDebate”, escribió.

En este sentido, también reconoció a la industria de la radio

y televisión, por sumarse con el objetivo de que haya debates, en el proceso electoral de la entidad.

La Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT), en conjunto con sus estaciones afiliadas, propuso debates entre las aspirantes a la gubernatura mexiquense con

### CLAVES

#### Radio y Tv

Además reconoció a los medios de comunicación por sumarse, con el objetivo de que haya encuentros.

#### Planeación

Los eventos se harán el 20 de abril y el 18 de mayo a las 20:00 horas, y durarán 60 minutos de participación

la finalidad de que la ciudadanía conozca a profundidad las propuestas de Alejandra Del Moral y de Delfina Gómez.

Este mensaje se da luego de que el IEEM instalara el Comité Especial para la Organización de Debates y aprobara la realización de al menos dos encuentros, que se llevarán a cabo el 20 de abril y el 18 de mayo a las 20:00 horas, con una duración de 60 minutos.

Cabe recordar que en el periodo de precampaña la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza convocó a la candidata de Morena, PT y el Partido Verde a debatir con respeto y por el bien de los mexiquenses.

En este llamado la priista destacó la importancia de realizar cinco debates en los que se expusieran algunos de los temas más apremiantes del Estado de México, como economía y empleo, seguridad, transporte y movilidad, salud, educación y desarrollo social. —



FOTO: ESPECIAL

• **DIÁLOGO.** La candidata aliancista destacó la importancia de los debates.

**MÁS FOROS**

• Del Moral dijo que la CIRT ha planteado organizar tres.

• Serán en conjunto con las autoridades electorales.

• Señaló que estos diálogos contribuyen a la participación.

#ALEJANDRADELMORAL

**CELEBRA DEBATES**

ESTABLECE EL IEEM FECHAS PARA ENCUENTRO ENTRE ASPIRANTE; LA PRIISTA DESTACA QUE UN VOTO INFORMADO EMPODERA A LA CIUDADANÍA

POR GERARDO GARCÍA

**L**a candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y Panal, Alejandra Del Moral Vela, se congratuló sobre la determinación del órgano electoral de establecer la fecha de los debates y sobre la propuesta de la organización de otros ejercicios desde los medios de comunicación.

Lo anterior, después de que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) instaló el Comité Especial para la Organización de Debates y se determinara que el 20 de abril y el 18 de mayo serán los días establecidos para que las candidatas a la gubernatura mexiquense, contrasten sus propuestas, aunque no es obligatorio que asistan.

En sus redes sociales, la

**13**

• TEMAS VA A SORTEAR EL COMITÉ.

**5**

• DEBATES PROPUSO DEL MORAL.

priista insistió que estos ejercicios contribuyen al empoderamiento de la ciudadanía ante la jornada de votación del 4 de junio. "Un voto informado empodera a la ciudadanía. Si al debate", compartió.

El Comité estableció que los dos ejercicios tendrán una duración de 60 minutos y serán transmitidos por el canal de gobierno del estado

Además, se determinó que en cada debate se abordarán cuatro temas, que serán sorteados el lunes previo.

La consejera electoral, Paula Melgarejo Salgado, quien también funge como presidenta del comité, precisó que el IEEM tiene la obligación de organizar y establecer el formato de los dos debates, no así de la asistencia por parte los contendientes a la gubernatura. ●

# Celebra Del Moral realización de debates para tener un voto informado

*La abanderada de la coalición PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza a la gubernatura del Estado de México propuso desde la precampaña la realización de cinco debates*

EDITH ROMERO/MATEO MALDONADO

La candidata de la alianza *Va por el Estado de México* a la gubernatura mexiquense, **Alejandra del Moral Vela**, celebró la decisión de las autoridades electorales y de la industria de la radio y televisión, para que haya debates en el proceso electoral de la entidad, pues un voto informado empodera a la ciudadanía.

En sus redes sociales, la abanderada aplaudió que ayer el **Instituto Electoral del Estado de México** (IEEM) instaló el **Comité Especial para la Organización de Debates** y acordó que los dos encuentros se llevarán a cabo el **20 de abril** y el **18 de mayo a las 20:00 horas, con una duración de 60 minutos**. **"Sí al debate"**, expresó **Del Moral Vela**.

Cabe señalar que la **Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión** (CIRT), en conjunto con sus estaciones afiliadas, propuso debates entre las candidatas a la gubernatura del **Estado de México con la finalidad de que la ciudadanía conozca a profundidad las propuestas de Alejandra Del Moral y Delfina Gómez**.

En el periodo de precampaña, la abanderada del **PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza a la gubernatura** convocó a la **candidata de Morena, PT y Partido Verde** a debatir con respeto y por el bien de los mexiquenses: **"Delfina: no tengas miedo. Soy una mujer solidaria, antes que tu adversaria"**, dijo en su momento.

**Del Moral Vela** destacó la importancia de realizar cinco debates que aborden los problemas más apremiantes del Estado de México, como economía y empleo, seguri-

dad, transporte y movilidad, salud, educación y desarrollo social.

## Presenta Alejandra del Moral cinco propuestas para modernizar Toluca

Al pedir a los habitantes de **Toluca** su voto de confianza para ser la primera gobernadora de la entidad, la candidata de la alianza *Va por el Estado de México*, **Alejandra Del Moral Vela**, presentó cinco propuestas para impulsar el desarrollo de la capital mexiquense, desde el turismo hasta la movilidad.

La abanderada aprovechó este momento, desde el corazón político de la entidad, para asegurar que si a las familias mexiquenses les va bien, al **Estado de México** le va bien, por lo que presentó diversas propuestas para que **Toluca** sea la mejor capital del país.

**"Voy a entrarle con todo para mejorar la seguridad de las y los mexiquenses, así como de los toluqueños, porque estoy convencida de que los abrazos no funcionan, se tiene que aplicar la ley para hacer que las cosas funcionen"**, puntualizó.

**Del Moral Vela** señaló que, de ser favorecida con el **voto el próximo 4 de junio**, impulsará la reorientación del transporte público en la capital mexiquense para que sea más eficiente.

Además, dijo, con el ayuntamiento de Toluca vamos a fortalecer el programa de bacheo para conectar a todo el municipio y esto ayudará a las vías de comunicación, principalmente a toda la gente del norte de la capital mexiquense.

También, prometió que se fortalecerá el



programa de bicicleta pública, "tenemos que modernizar la capital y yo si creo que mi generación tiene el compromiso con el Estado de México que es, la modernidad" dijo la candidata del **PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza**.

**Alejandra del Moral** subrayó que impulsará el programa de descuento en el transporte público para estudiantes de la capital, además de generar mayores empleos.

Acompañada de empresarios y la sociedad civil organizada, **Del Moral Vela** destacó que junto a ellos **"generaremos la infraestructura de los parques industriales que tienen la capital, para lograr mayor inversión y generar más empleos para nuestras familias mexiquenses"**.

La candidata de la coalición *Va por el Estado de México* reconoció que **"mientras más hagamos a Toluca bella, atraeremos mayor turismo a la capital del Estado de México"** y será un polo de atracción turística para todo el país.

Sostuvo que **"desde aquí, la capital política del Estado de México, hago mi compromiso de ganar la gubernatura de la entidad, esta elección va por mis hijos, va por sus hijos y va por nuestra casa que es el Estado de México, ¡hasta la victoria valientes, vamos a ganar!"**.

A este encuentro con la militancia y simpatizantes de la zona centro del territorio mexiquense estuvieron la senadora priista, **Beatriz Paredes Rangel** y los exgobernadores de Tamaulipas, **Manuel Cavazos Lerma**, y de Zacatecas, **Manuel Alonso Reyes**, así como la Delegada del **CEN del PRI en el Estado de México**, **Ana Lilia Herrera Anzaldo**.

También acudieron los dirigentes estatales: **Eric Sevilla** del Partido Revolucionario Institucional, **Anuar Azar** del Partido Acción Nacional, **Agustín Barrera** del Partido de la Revolución Democrática y **Mario Cervantes Palomino** del Partido Nueva Alianza.



Respalda propuesta de la CIRT

# Alejandra del Moral va por al menos 3 debates

**LA ABANDERADA** del PRI, PAN, PRD y NA considera que es fundamental que haya un voto informado; IEEM tiene agendados dos encuentros entre las aspirantes del Edomex

**L**a candidata de la alianza Va por el Estado de México, Alejandra del Moral, respaldó la iniciativa de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT) para que se organicen al menos tres debates entre las aspirantes a la gubernatura.

Aunque el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) dio a conocer la instalación del Comité Especial para la Organización de Debates y la agenda de dos encuentros entre las candidatas —el 20 de abril y el 18 de mayo, a las 20:00 horas—, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza (NA) subrayó que es primordial que haya un voto informado.



**CELEBRAMOS** la iniciativa de la CIRT y la decisión de las autoridades del IEEM para que haya debate en las elecciones 2023 del Estado de México. Un voto informado empodera a la ciudadanía. Sí al debate”

**Alejandra del Moral**

Candidata de Va por el Estado de México

Por ello, a través de sus redes sociales, manifestó su apoyo a la propuesta que previamente realizó la CIRT para promover la realización de al menos tres debates entre Del Moral y Delfina Gómez, abanderada de Juntos Hacemos Historia en el Estado de México.

“Celebramos la iniciativa de la @cirt-mx y la decisión de las autoridades del @IEEM\_MX para que haya #debate en las #elecciones2023 del #EstadoDeMéxico. Un voto informado empodera a la ciudadanía. #SiAlDebate”, publicó.

La Cámara dio a conocer que todas sus estaciones afiliadas propondrán la organización de tres debates, que se realicen en conjunto con las autoridades electorales y otras instancias, como las académicas y la sociedad civil. Indicó que, además del Estado de México, esta propuesta también la planteará para los comicios con los que se renovará la gubernatura de Coahuila.

“La CIRT y sus estaciones afiliadas propondrán la realización de debates para llevarse en conjunto con autoridades electorales, universidades y la sociedad civil. Se planean tres debates entre las candidatas a la gubernatura del Estado de México, a efecto de que la ciudadanía conozca a profundidad sus propuestas de gobierno.

“A partir del inicio del proceso electoral y dentro del marco legal, (la Cámara) hará una campaña para que exista un voto informado y una gran participación ciudadana. Asimismo, se están iniciando los contactos con autoridades en Coahuila para la realización de debates en aquella entidad”, apuntó.

Durante el periodo de precampaña, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza a la gubernatura mexiquense convocó a la candidata de Morena, PT y PVEM a debatir con respeto y por el bien de los mexiquenses: “Delfina: no tengas miedo. Soy una mujer solidaria, antes que tu adversaria”.

Entonces, Del Moral destacó la importancia de realizar cinco debates que

aborden los problemas más apremiantes del Estado de México, como economía y empleo, seguridad, transporte y movilidad, salud, educación y desarrollo social.

El IEEM detalló que, en apego a los “lineamientos para la organización, realización y difusión de debates entre las candi-

daturas”, la sede de los debates será la sala del Consejo General.

En la primera reunión del Comité Especial para la Organización de Debates, se determinó que en cada debate se abordarán cuatro temas, que serán sorteados el lunes previo a su realización.